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          Тема выпускной квалификационной работы: «Особенности специальных налоговых режимов при реализации проектов освоения нефтяных месторождений».
Данная работа посвящена исследованию особенностей специальных налоговых режимов при реализации проектов освоения нефтяных месторождений, в частности налоговых режимов НДПИ, НДД и НФР для компаний, осуществляющих добычу углеводородного сырья на территории Российской Федерации и зарубежного опыта применения специальных налоговых режимов в отрасли нефтедобычи. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ возможностей применения специальных налоговых режимов в России при добычи углеводородного сырья (УВС).
2. Теоретико-методические аспекты реализации проектов добычи УВС в условиях специальных налоговых режимов.
3. Эффективность применения специальных налоговых режимов при реализации проекта добычи нефти.
Были проведены расчеты, показывающие наглядно, каким образом внедрение специальных налоговых режимов влияет на финансовые результаты компаний, реализующих проекты освоения нефтяных месторождений.
Были проанализированы три специальных налоговых режима НДПИ, НДД и НФР, возможные для внедрения при реализации проектов освоения нефтяных месторождений в Российской Федерации. На основании проведенных исследований были сделаны выводы о том, в каких случаях и по каким причинам стоит применять специальные налоговые режимы, какие факторы влияют на решения об их внедрении.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Features of special tax regimes in the implementation of oil field development projects”.
The given work is devoted to studying the special tax regimes in the implementation of oil field development projects, in particular the tax regimes of mineral extraction tax, additional income tax and financial result tax for companies engaged in hydrocarbon production in the Russian Federation and foreign experience in applying special tax regimes in the oil industry. The research set the following goals:
1. Analysis of the possibilities of applying special tax regimes in Russia in the extraction of hydrocarbon raw materials (HCS).
2. Theoretical and methodological aspects of the implementation of hydrocarbon production projects under special tax regimes.
3. The effectiveness of special tax regimes in the implementation of the oil production project.
Calculations were made to show how the introduction of special tax regimes affects the financial results of companies implementing oil development projects.
Three special tax regimes of mineral extraction tax, additional income tax and financial result tax, which are possible for implementation in the implementation of oil field development projects in the Russian Federation, were analyzed. Based on the studies, conclusions were drawn about in which cases and for what reasons it is worthwhile to apply special tax regimes and what factors influence decisions on their implementation.
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